Banc d'essai

La canne tirette drachko active

Canne speciale tirette Astucit

Le scion de couleur, pour détecter la moindre touche

La poignée liège équipée de deux bagues coulissantes pour maintenir le moulinet à la hauteur désirée par le pêcheur

Sur la drachko active, les lieatures et le vernis sont particulièrement soignés

Les cannes tirettes sont apparues sur le marché aussi vite qu'elles ont disparu. Après l'effet de mode passé, beaucoup de pêcheurs ont pratiqué la tirette avec leur matériel habituel. Une bonne canne pour pêcher à la tirette est très complexe à fabriquer, elle doit être très sensible mais capable de sortir de l'eau des poissons de

plusieurs kilos. a société Astucit commercialise une canne ↓ tirette très technique qui permet de sentir son appăt au plus profond de la rivière et de mettre au sec du gros poisson.

La canne

Proposée en deux longueurs : 2.80 mètres pour la pêche en bateau et 3.20 mètres pour la pêche depuis la rive. Toutes les deux sont en deux brins pour une puissance de 10 à 30 grammes. Le blank est gris, les anneaux au nombre de 9 sont recouverts d'un épais vernis qui met en valeur les ligatures de couleur bleu nuit. La canne est en carbone, mais le scion de couleur jaune est en fibre de verre plein. La poignée est très longue (49 cm) elle est équipée d'un porte moulinet à bague, ce qui permet

de fixer le moulinet où on le



désire. Le liège qui compose la poignée est de qualité, le pommeau de combat est en caoutchouc, il sert aussi d'amortisseur quand on échappe la canne verticale-

En action de

pêche La canne lance sans effort tous types de montage souple. Les deux meplars pour le sandre et la perche. sur la poignée en liège sont

En tenant ainsi la canne on détecte la moindre tirée L'action de la canne est très agréable, avec ce type de scion on ressent parfaitement son appât. Ĉe scion qui nous avait paru au premier abord un peu voyant. se révèle d'une efficacité surprenante, on détecte la moindre touche, même les coups de gueule des perchettes sur un leurre

très utiles pour recevoir l'index de la main du pêcheur et servir de repose avant bras. Si l'on s'habitue à tenir la canne de cette manière, on ne rate plus aucune touche, la moindre attaque est ressentie dans la main. Quand on prend ur gros sandre, le scion plie mais garde une réserve de puissance exceptionnelle on décroche très peu de poisson, même quand ils sont tatillons, la drachke active est une canne bien montée, d'une sensibilité extrême mais avec une réserve de puissance phénoménale. Cette canne comblera le pêcheur le plus exigent qui recherche du matériel technique bien

Pour tous renseignements: www.astucit-drachko.com

monté.

Pêche Eau Douce